

後期前半、いろいろなことに「笑顔で・仲良く・粘り強く」取り組みました!



学習発表会では、自分たちで目標を立て、練習の内容や意識することを話し合いながら、練習を積み重ねました。休憩時間を使って自主練習をする姿も見られる等、粘り強く取り組むことができました。本番では、みんなで心を一つにし、気持ちのこもった最高の演奏をすることができました。来年に向けて練習を始めている姿も見られるなど、楽しみです。

また、総合的な学習の時間では、アップサイクル協議会「アオイチキュウヘ」の皆さん、ミミズコンポストの別府さんを招いて特別授業を行ったり、繰り返しテレビ出演されているアグリアライアンスの脇さんの農場を直接見学に行ったりしました。

いろいろな土でコンポストの実験をしたり、ミミズコンポストを作ったりする等、実際に体験しながら、「循環型社会」の実現に必要な知識を得ると同時に、それぞれの講師から「生き方」についても学んでいます。



「アオイチキュウヘ」のコンポストの特別授業



シマミミズとの出会い



脇農園の脇さんから

【社会見学のバス代について】
社会見学のバス代**2370円**を現金で集めます。年明けに集金袋を配付しますので、よろしくお願いいたします。

【後期後半スタート】1月7日(火)

持参物: 通常通り+冬休みの課題

時間割

① 算数②国語③家庭④家庭⑤理科

下校: 14時40分(給食あり)

冬休みのタブレット使用について

夏休みと同様、冬休みもミライシードで配信した問題に取り組みます。配信課題以外にも、苦手な部分に関連する前学年の学習内容を復習したり、応用問題に取り組んだりすることもできます。休み明けに取組状況等を確認し、指導に生かしていきます。

また、総合的な学習の時間で、「循環型社会を実現させる」ことをテーマに、自分で取組を考えて実行する学習を進めているところです。冬休み中に、自分の考えた取組の実現に向けて、タブレットを用いて、情報収集等の自主学習を進めるようにしています。(クラスルーム上でいつでもご覧いただくことができます。)

冬休みの課題は、Google クラスルーム内の「R6 週予定表(5年)」にも掲載しております。印刷したものをファイルにも綴じております。ご確認ください。

・Happy (笑顔で楽しく)・Get along well!(仲良く)・Never give up!(粘り強く)